



Lebenslauf Uwe Glock

Uwe Glock, Jahrgang 1958, ist seit Oktober 2018 Vizepräsident der VdZ. Von der VdZ-Mitgliederversammlung wurde er am 04. November 2020 für drei weitere Jahre im Amt bestätigt.

Nach einem Studium an der Berufsakademie Stuttgart hat Uwe Glock 1984 seine Karriere bei Bosch in verschiedenen Vertriebs- und Marketingpositionen im Bereich Automobilzubehör begonnen. Von 2008 bis 2020 war er Vorsitzender der Bosch Thermotechnik GmbH, einem Geschäftsbereich der Bosch-Gruppe, mit über 14.300 Mitarbeitern weltweit und mehr als 20 Werken in Europa, Amerika und Asien. Zum 1. Januar 2021 wechselte Uwe Glock in den Aufsichtsrat der Bosch Thermotechnik GmbH.

Uwe Glock engagiert sich neben dem Amt als Vizepräsident der VdZ beim BDH, Bundesverband der Deutschen Heizungsindustrie, dessen Präsident er seit November 2018 ist.